

Comunicado oficial de la organización de la XII Summer Cup sobre la expulsión de Legión

Debido a la desinformación que se está generando respecto a la expulsión del equipo Legión en la XII Summer Cup y con el fin de esclarecer los hechos tal cual sucedieron y evitar que se deformen los mismos, hemos decidido como organización publicar esta nota de prensa.

Es de conocimiento general que respetar las normas de un evento es obligación de todos y más aún si se reitera continuamente a lo largo del torneo. En este, como en todos nuestros torneos desde 2016, se incluye la siguiente norma para la <u>correcta identificación</u> de los participantes:

Será obligatorio portar debidamente el elemento acreditativo del torneo en todo momento.

Siempre hemos insistido mucho en este punto, lo hemos recordado y vigilado a la entradas de las instalaciones, año tras año. Sin embargo, durante el proceso de check in de esta edición ha habido una especial y significativa negativa por parte de los participantes a portar este elemento y más aún en la forma correcta, lo que nos ha obligado a realizar numerosos avisos durante todo el fin de semana (tanto en el check-in como en los chats del torneo y en el pabellón y los campos) sobre la obligatoriedad de ponerse la pulsera, en la muñeca, visible, con el cierre y ajustada.

Muchos jugadores habían perdido o retirado el cierre original de la pulsera y se les ha suministrado otra para que pudiesen cumplir la norma. Si bien algunos no dejaron de insistir en no querer llevarla, la gran mayoría ha cedido y ha cumplido la normativa.

Sucesos

Durante la mañana del domingo a un jugador de uno de los equipos se le pidió por parte de una de las organizadoras del torneo que se pusiese la pulsera con el cierre de seguridad delante de otras personas, ofreciéndole un cierre nuevo por si había perdido el suyo. A esto, ese jugador se negó, socavando la autoridad de esta persona e ignorándola, lo cual causó que tuviese que pedir ayuda al resto de organizadores y coordinadores ante la impotencia de la situación.

Mientras se llevaba a cabo el primer partido de dicho equipo, la organizadora comprobó que más miembros del equipo estaban jugando sin la pulsera o con ella de forma incorrecta. Cuando el Coordinador del evento fue a pedir explicaciones por esta falta de respeto y por el incumplimiento reiterativo de las normas del torneo, dijeron que todo eso era mentira y que todos las llevaban correctamente. El coordinador pudo comprobar que efectivamente había jugadores sin pulsera, otros con ella incorrectamente ajustada o sin el cierre de seguridad. Ante las formas en las que se estaban dirigiendo al coordinador diciendo que la organizadora mentía y el flagrante incumplimiento de una norma básica por parte de un porcentaje representativo del equipo, se decidió la expulsión del equipo de forma inmediata del torneo.

Tras esto, el comportamiento de la mayoría de los jugadores del equipo sancionado fue lamentable, encarándose y gritando a varios de los organizadores del torneo, entre ellos la organizadora del campo, visiblemente afectada.

Aunque sabemos que no todos los integrantes de este equipo han incumplido las normas, consideramos que la actitud que han mostrado los implicados es suficientemente grave para sustentar la decisión de expulsar al equipo.

Desde la organización hemos hecho un esfuerzo para poder hacer un torneo al que pueda asistir el mayor número de jugadores posible, desplazándonos más de 300km de nuestras casas para dar lo mejor de nosotros por el bien de la comunidad y nos entristece que todo ese esfuerzo quede empañado por que un pequeño grupo de personas, que no representan los valores del jugger, hayan decidido que las normas de los demás no van con ellos.

Atte. la Organización de la XII Summer Cup